

SINTESIS CURRICULAR

María Victoria Domínguez Trujillo

La ciudadana María Victoria Domínguez Trujillo cuenta con título de postgrado en Estudios Avanzados en Derechos Humanos, realizado en la Universidad Carlos III de Madrid, así mismo es experta en Promoción y Gestión de ONG's y en prevención de conflicto y postconflicto, ambos por la Universidad Complutense de Madrid. Ha cursado en diversas Universidades e Instituciones del país diversos Diplomados en: Educación y Derechos Humanos, Víctimas del Delito y Abuso del Poder, Procesal Civil, Constitucional y Amparo; siendo además Licenciada en Derecho por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Se ha capacitado en diversos temas de Derechos Humanos, Responsabilidad de Servidores Públicos, Administración de Contratos de Obra Pública, Procedimiento de Auditorías de Servicios a Obra Pública.

Profesionalmente se ha desempeñado en el ámbito público en cargos de alta responsabilidad dentro de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Tabasco, como: Tercera Visitadora General, teniendo como función principal la tramitación de expediente de grupos con factores de vulnerabilidad, Coordinadora de Asesores, Titular de la Unidad de Transparencia, y Directora de Quejas y Gestiones. Fue Asesora en el año 2013 y 2008 en el H. Congreso del Estado de Tabasco, Supervisora de calidad de R.F.C. y Abogada Tributaria en el Servicio de Administración Tributaria, y Vocal Secretario en la Junta Distrital y Municipal de Comalcalco y Jalapa respectivamente, del Instituto Electoral de Participación Ciudadana de Tabasco. Ha fungido como Asesora Legal del Consejo Estatal de ONG's. Dentro del ámbito privado en Grupo Jauart como consultora y analista de contratos para la debida integración del Libro Blanco, y desde hace varios años y hasta hoy se desarrolla como Consultora independiente en temas de Derechos Humanos y ONG's.

En el ámbito académico ha impartido la asignatura de Derechos Humanos y Derecho Internacional de los Derechos Humanos, siendo además Conferencista invitada en diversas ocasiones en el ámbito público y privado con temas sobre derechos humanos, equidad y género, violencia de género, niños, discapacidad, adultos mayores, entre otros. Ha participado en foros como moderador y ponente; impartido y creado talleres de discapacidad y género. Ha sido presentadora de libros en materia de derechos humanos y derecho internacional, y también Co-creadora de un programa para niños denominado REIYO, el cual se encuentra conformado por diversas disciplinas como: derechos humanos, yoga, expresión emocional y reiky.

La Mtra. Domínguez Trujillo fue becaria por la Universidad Carlos III de Madrid en la sección de Procesos de Información Especializada; por la Universidad de Cantabria para el curso "Derechos Humanos y sus retos"; del curso de Experto en Asistencia y Cooperación Rápida; así como Becaria de Excelencia Estudiantil en la BUAP.

Dentro de sus distinciones destaca que en el año 2008 obtuvo el reconocimiento de "Mujer del año" otorgado por el Consejo Estatal de ONG's de Tabasco.

Así mismo es asociada fundadora y futura Presidenta de la Asociación Civil "Centro Internacional de Investigación Pro Derechos Humanos y Desarrollo Inclusivo (CIPDHI), A.C, la cual cuenta con CLUNI y autorización para recibir donaciones.